

# Hartz IV - Erster Selbstmord

In Burghausen erhängte sich ein arbeitsloser Mann. Als Motiv für den Selbstmord kommen finanzielle Sorgen in Betracht. Der Mann hatte sich vor einigen Tagen ausrechnen lassen, was er nach Einführung des AG 2 noch bekommen würde.

Bisher erhielt er 600 Euro vom Staat, ab Januar würden es nur noch 331 Euro sein. In seiner Hosentasche fand die Polizei einen Abschiedsbrief, aus dem zu erkennen war, wie verzweifelt er war.

Seine Lebensgefährtin ist sich sicher. Ihr Mann hat sich wegen Hartz IV umgebracht.

WebReporter: Dream77

Rubrik: Brennpunkte / Todesfälle

Schlagworte: Selbstmord, Hartz IV

Quelle: [www.bild.t-online.de](http://www.bild.t-online.de)



Hol dir jetzt den kostenlosen  
Newsletter von ShortNews! [Hier klicken!](#)